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RELAZIONE DEL PRESIDENTE ALL’ASSEMBLEA GENERALE 2024 
 

 
Breve analisi dello stato attuale dell’Associazione 

_______________________________ 

 

Dopo le riunioni travagliate dalla precarietà imposta dalla pandemia e dalle esigenze 

logistiche delle elezioni per il rinnovo del Direttivo, dall’anno scorso abbiamo una 

nuova sede per lo svolgimento ordinario della riunione. 

Rinnoviamo un sentito ringraziamento al Presidente ed al C.D. dell’Associazione 

Commercianti di Leros per l’ospitalità nell’accogliente Sala Riunioni di Lakki. 

Lasciando come di consueto al Segretario Generale la proverbiale dettagliata 

relazione sulle attività dell’Associazione, prolissità che d’altronde gli compete in 

funzione del ruolo organizzativo rivestito...  

Per la parte che mi compete nel relazionarvi sullo stato attuale dell’associazione, 

inizio con il consueto aggiornamento sulla consistenza numerica dei membri. 

Dall’AG dello scorso anno abbiamo registrato 10 nuovi soci, ed i soci iscritti all’albo in 

data odierna sono 211, dei quali sei sono soci onorari. 

Abbiamo seguito da vicino le sfortunate vicissitudini di uno dei soci, Marcella Rosi, 

attualmente rimpatriata a Roma in rianimazione, alla quale auguriamo una pronta 

ripresa ed inviamo sinceri “perastikà!” ai familiari. 

Grazie per l’attenzione. 

 

            IL PRESIDENTE 

                  Cettina Ferina 

 


